

La Grand-Rue de Rolle sera rénovée dès avril

Le dernier opposant au projet attendu de longue date a rendu les armes. La rénovation de la traversée du bourg commencera en 2013

Attendu depuis de longues années, le projet de travaux de rénovation dans la Grand-Rue à Rolle commencera enfin au mois d'avril. Mardi soir, lors du Conseil communal de Rolle, le municipal Cédric Echenard a annoncé avec enthousiasme que le dernier opposant a finalement levé son recours après une année de négociations avec la Commune. «Quand j'ai reçu la bonne nouvelle, j'ai relu trois fois le message sur mon téléphone portable», raconte l' élu, encore presque étonné de ce dénouement. Les travaux, d'une durée de deux ans, permettront de modérer le trafic sur cette artère très encombrée et de réorganiser le stationnement.

«Au final, je me suis retrouvé seul dans cette démarche», raconte Nicolas Mivelaz, l'unique habitant de la Grand-Rue à avoir maintenu son recours parmi la soixantaine de voisins qui s'étaient opposés lors de la mise à l'enquête l'année dernière. «Je pensais que certains m'appuieraient», lâche-t-il.

Ce Rollois issu d'une famille de commerçants de la Grande-Rue précise qu'il n'est pas contre les travaux en soit. «Ce qui me dérange, c'est la chronologie des travaux», confie-t-il. Il souhaitait en effet que la construction du parking souterrain soit achevée avant la rénovation de la route et la suppression d'un nombre considérable de places de stationnement.

Nicolas Mivelaz a tenté à maintes reprises de défendre son point de vue. Pas plus tard que le mois dernier, il participait à une ultime séance de conciliation avec les autorités afin de leur proposer une série de mesures liées au problème de stationnement. Ses suggestions: introduire pour la période des travaux une vignette qui faciliterait le stationnement des riverains et commerçants. Une autre proposition consistait en la création de zones bleues supplémentaires en attendant l'inauguration du nouveau parking souterrain vers le Château. La Municipalité n'est pas entrée en matière.

Tous les feux sont donc au vert pour la mise en œuvre du projet de rénovation. L'exécutif, qui était dans les starting-blocks depuis des mois, ne va pas perdre plus de temps. Il espère donc déposer une demande de crédit pour la réalisation du chantier lors de la séance du Conseil communal de janvier. **N.B.**